

## El entusiasmo y pasión de las chicas que practican el fútbol



www.sociedaddeportiva.com.ar

Hace unos años no podíamos imaginarnos que las chicas se pondrían ropa de fútbol y se juntaran con grupos de 15 o 20 con una edad similar y comenzaron a cumplir sus sueños y los de muchos padres, que quizas tuvieron dos hijas y ningún varón y no se hubieran imaginado que junto al alambrado olímpicos estuvieran disfrutando . La flia Dallar-Paravano vivian la edad de su hijo quiere ser arquero y se calzo los guantes y el entusiasmo se suma cada día mas por las practicas y los partidos pero su hija Juanita eligió esa disciplina deportiva y la misma posición de su hermano ser ella la que defienda el arco y la familia comenzaron a participar del Club del barrio del cual son simpatizante Unión de Esperanza "Los Repolleros" y eso es bueno para las institución de Esperanza y la región porque suman ayuda a los Clubes .En esta foto vemos que es amistad de las chicas y los familiares donde padres ,hnos,abuelos padrinos,madrinas tios van a motivar cada vez que juegan .Es algo positivo y hay que disfrutar que asi sea todo con cordialidad son pequeñas y cumplen sus sueños.